

Kidshelp Jahresrückblick für 2023

Liebe Mitglieder, liebe Paten und Unterstützer,

vor dem Jahreswechsel wollen wir die Gelegenheit nutzen um 2023 Revue passieren zu lassen:

Kidshelp – Schüler:innenzahlen im Jahr 2023

Den größten Teil des Jahres 2023 konnten wir durch Eure Unterstützung 250 Kinder und ihre Familien unterstützen, so dass die Kinder nicht die Schule verlassen mussten, um eine schlecht bezahlte Beschäftigung zu finden. Wir haben 325 Kindern in unserer Schule Englischunterricht angeboten, von denen 62 ihre Schulgebühren von Kidshelp bezahlt bekamen. Außerdem hatten wir 43 Stipendiaten:innen an der Universität.

Memorandum of Understanding

Sowohl die Absichtserklärung mit dem Außenministerium, als auch die internationale Kooperations- und Projektvereinbarung mit dem Ministerium für Bildung, Jugend und Sport (MoEYS) wurden im Jahr 2023 um drei Jahre verlängert.

Gemäß der Projektvereinbarung mit MoEYS (Ministry of Education, Youth and Sports) sind wir verpflichtet, die Entwurfspläne für unsere neue Schule genehmigen zu lassen, bevor wir mit den Verhandlungen fortfahren können, und diese liegen nun vor. Wir hoffen, dass wir zum Zeitpunkt der Newsletter Veröffentlichung über die erforderlichen Genehmigungen verfügen.

DHL-Sponsoring

Im Jahr 2023 wurde Kidshelp offiziell als eine der Wohltätigkeitsorganisationen anerkannt, die im Rahmen des DHL Express CSR-Programms „PURPOSE“ unterstützt werden. Neben der finanziellen Unterstützung sieht das Programm auch andere Formen des Engagements bei Kidshelp vor. Im Rahmen dieses Engagements haben wir gesehen, wie sich eine Reihe von DHL-Mitarbeitern:innen in Bonn und Maastricht regelmäßig auf Englisch mit unseren Stipendiaten:innen unterhielten, engere Beziehungen zu DHL Kambodscha knüpften, 10 Laptops von DHL in Kambodscha spendeten und natürlich einen Kidshelp-Stand auf dem PostTower - Weihnachtsmarkt aufstellten.

Kataraktchirurgie

Im Jahr 2022 führte die Khmer Sight Foundation 49 Kataraktoperationen an Patienten:innen in Loer Oet Village durch und im Jahr 2023 fand ein weiteres Augenuntersuchungs-Screening in der Khemara Kidshelp School (KKS) statt, welche ausschließlich von ehrenamtlichen Helfern unserer Stipendiaten:innen unterstützt wurde. Im Anschluss an

dieses Screening, wurden weitere 20 erfolgreiche Kataraktoperationen bei der Khmer Sight Foundation in Phnom Penh durchgeführt.

Online-Unterricht in der KKS

Das Ministerium für Bildung, Jugend und Sport hat eine Reihe von Prioritäten für Schulen festgelegt. Eine davon ist die digitale Bildung. Es gibt eine Reihe von MoEYS-Initiativen und um diese, als auch die digitalen Programme, welche für die in unserer Schule verwendeten Lehrbücher erstellt wurden, zu nutzen, haben wir dieses Jahr Internet in KKS eingeführt. Wir haben auch internetfähige Projektoren eingeführt und hoffen, im Januar 2024 in zwei der Klassenzimmer intelligente Bildschirme einführen zu können. Es ist unsere Vision, einige unserer ehemaligen Freiwilligen zu motivieren, „virtuell“ in unsere Klassenzimmer zurückzukehren.

Diabetes-Aufklärung

Sieben Kidshelp-Stipendiaten:innen arbeiten derzeit unter der Schirmherrschaft von Elsevier, dem weltweit führenden Online-Verlag für medizinische Forschung, an der Entwicklung eines Diabetes-Aufklärungsprogramms, das sich an Patienten:innen richtet, die auf dem Land in Kambodscha leben. Im Jahr 2023 liegt der Schwerpunkt auf Lernen und Planen, und das Programm wird in den ersten sechs Monaten des Jahres 2024 erprobt. Die teilnehmenden Studenten:innen studieren alle medizinische, ernährungsbezogene oder kommunikationsbezogene Abschlüsse, die für zukünftige Berufschancen relevant sind. Die Pilotpatienten:innen werden alle aus Loer Oet Village ausgewählt, wo die überwiegende Mehrheit unserer Schüler:innen und Stipendiaten:innen lebt.



Wir bedanken uns ganz herzlich für das Vertrauen das Sie uns auch im zu Ende gehenden Jahr entgegengebracht haben. Ohne Ihre vielfältige Hilfe wäre unsere Arbeit nicht möglich gewesen. Wir hoffen, dass wir auch in diesem Jahr mit Ihrer Unterstützung rechnen können.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien und Angehörigen schon jetzt besinnliche Feiertage, frohe Weihnachten und ein frohes neues Jahr.

Ihr Team von Kidshelp Kambodscha e.V. in Deutschland,
Kambodscha und dem Vereinigten Königreich.